



STIFTSSCHULE ST. JOHANN Amöneburg

Amöneburg, 12.08.2020

Liebe Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Mensa und das Johanneshaus werden zum Schuljahresstart 2020/21 ihren Betrieb wieder aufnehmen dürfen, allerdings noch in eingeschränkter Form.

1. Johanneshaus - Klassen 5 und 6

Das Klassenlehreressen für die Jahrgangsstufen 5 und 6 findet - wie im Stundenplan ausgewiesen - statt und wird vom Sekretariat wie gewohnt bestellt.

Im Johanneshaus kann über das Klassenlehreressen hinaus kein Essen angeboten werden. An Tagen ohne Klassenlehreressen muss die Tagesverpflegung von zuhause mitgebracht werden.

Klassenlehreressen im 1. Halbjahr 2020/21:

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag
5d	5c	5b	5a
6b	6c	6d	6a

2. Mensa - ab Klasse 7

Das Klassenlehreressen für die Jahrgangsstufen 7 und 8 finden - wie im Stundenplan ausgewiesen - statt. Allerdings wird bis auf Weiteres kein Mittagsmenü von Hephata mehr angeboten werden können. Dafür wird die Fa. Integral ein Minimenü und einen Salatteller zum Preis von 3,50 € anbieten.

Das Klassenlehreressen findet wie bisher im Klassenverbund in der Mensa statt. Allerdings muss ab sofort nicht mehr verpflichtend ein Essen bestellt werden. Die Schüler*innen dürfen sich auch Essen von zu Hause mitbringen oder ein belegtes Brötchen etc. aus der Mensa in der Zeit der gemeinsamen Mittagsmahlzeit verzehren. Das Klassenlehreressen schafft einen verlässlichen Rahmen für das Beisammensein in der Klassengemeinschaft und unterstützt die Schüler*innen dabei, ihre Schulverpflegung verantwortlich zu gestalten. Jeder und jede soll etwas zu sich nehmen, was für den restlichen Schultag stärkt.

Klassenlehreressen im 1. Halbjahr 2020/21:

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag
7d	7c	7b	7a
8a	8d	8c	8b

Da ab sofort die Schüler*innen im Klassenlehreressen nicht mehr verpflichtet sind, ein warmes Essen zu bestellen, entfällt auch die zentrale Bestellung durch das Sekretariat. Wer ein Minimenü oder einen Salatteller bestellen möchte, muss dies bis zum Vortag, 18:00 Uhr in Mensamax erfasst haben. Snacks (z.B. belegte Brötchen) müssen nicht vorbestellt werden.

Während der Ausgabe des Klassenlehreressens (die ersten 10 Minuten der Mittagspause) bleibt die Mensa für die übrigen SchülerInnen und KollegInnen geschlossen, um eine schnelle, reibungslose Essensausgabe zu gewährleisten.

Auch außerhalb des Klassenlehreressens können ein Mini-Menü oder ein Salatteller über MensaMax bestellt werden. Hier gilt ebenso als Bestellfrist der Vorabend, 18:00 Uhr. Schüler*innen mit diesen Bestellungen werden vorrangig Zutritt zur Mensa haben.

In der Mensa kann **nur** noch mit dem Mensa-Chip bargeldlos bezahlt werden, damit die namentliche Registrierung gesichert ist.

Als Aufenthaltsraum kann die Mensa nicht mehr genutzt werden.

In allen Pausen, aber nicht während der Unterrichtszeiten ist die Mensa für den Verkauf geöffnet. Da die 20-Minuten-Pause und die Mittagspause nun für die Jahrgangsstufen zeitversetzt organisiert sind, wurden die Öffnungszeiten - wie unten angegeben - angepasst. Allerdings müssen außerhalb des Klassenlehreressens die Abstandsregeln eingehalten werden, so dass nur ca. 15 Personen gleichzeitig im Ausgabebereich sein können. Aufgrund der bestehenden Abstandsregeln kann nicht garantiert werden, dass alle SchülerInnen sich in der Mensa verpflegen können. Es besteht Maskenpflicht im Ausgabebereich.

Es gelten die folgenden Verkaufszeiten:

Unterrichtszeiten		Verkaufszeiten	
von	bis	von	bis
		7.30	7.50
7.45	8.30		
		8.25	8.40
8.35	9.20		
geänderte Pausenregelung		9.20	10.30
10.30	11.10		
		11.10	11.25
11.15	12.00		
		Mini-Menü ab 11.45 Uhr Verkaufsende 14.00	
12.00	12.40		
13.00	13.40		

Wir sind froh mit der Öffnung des Johanneshauses und der Mensa eine - wenn auch eingeschränkte - Schulverpflegung unter Einhaltung der Hygieneregeln anbieten zu können. Voraussetzung dafür ist die gute Zusammenarbeit mit dem Johanneshaus und Integral, dem Betreiber der Mensa, die Grundlage des angepassten Konzepts ist. Vor Ort werden Frau Brogle im Johanneshaus und Frau Frey in der Mensa die Koordination bei der Essensausgabe übernehmen. Die verantwortungsvolle Umsetzung liegt nun in den Händen aller Mitglieder der Schulgemeinde.

Anja Schuchardt / Nadja Tögel

(Gesundheitsteam der Stiftsschule)